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« Dieu n’a pas fait la mort […] Dieu a créé l’homme pour une existence impérissable ». Comme 

c’est important pour vous, jeunes qui faites votre profession de foi, de connaître ce qu’est le 

sens de la vie. Vous avez besoin de savoir pourquoi vous existez. Car si ce n’est pas vous qui 

avez décidé d’exister, c’est vous qui décidez de vouloir vivre. Comme nous les adultes, vous avez 

reçu la vie sans l’avoir demandée. Vous l‘avez reçue comme un cadeau, le plus beau de tous les 

cadeaux. Elle est entre vos mains. C’est à vous de décider ce que vous allez en faire. Et pour cela 

vous cherchez à savoir de quelle manière vous pouvez la rendre la plus belle possible. En 

proclamant votre foi, vous reconnaissez que Dieu est l’Auteur de la vie. Il est le Créateur de tout 

l’univers et sans Lui rien n’existerait. Vous avez reçu non seulement la vie mais aussi la foi le 

jour de votre baptême. Et vous avez pris soin de votre foi, vous avez voulu la nourrir, la 

développer, la pratiquer. Nous avons entendu dans la 2ème lecture St Paul déclarer : « Vous avez 

reçu largement tous les dons : la foi, les Saintes Écritures et la connaissance de Dieu ». Et St Paul 

continue en nous invitant à être généreux avec Dieu et avec notre prochain.  

Vous savez que Jésus, Lui le Seigneur de l’univers, a accepté de quitter sa situation divine 

privilégiée pour partager la fragilité de notre humanité, jusqu’à accepter de vivre dans la 

pauvreté, dans la souffrance et de mourir sur une croix afin de ressusciter. Vous savez qu’Il a 

vécu tout cela dans le but de nous faire partager un jour la richesse de son Royaume. En effet, 

seul Jésus a le pouvoir de transformer notre vie pour qu’elle devienne la plus belle possible. 

C’est pourquoi je vous encourage à continuer d’écouter et de suivre les enseignements de Jésus. 

Lui seul, parce qu’Il est le Créateur de l’homme et de la femme, de toutes les créatures visibles 

et invisibles, sait comment votre vie de jeune homme et de jeune fille peut devenir la plus belle. 

Si, dans l’évangile que nous venons d’entendre, on voit que Jésus a le pouvoir de ressusciter la 

petite fille de Jaïre, de lui redonner la vie, c’est parce que Lui seul connaît la vérité qui rend la 

vie très belle. Jésus veut que votre vie soit très belle. À vous aussi, chaque jour Il vous parle et 

vous dit : « Talitha koum ! Bel enfant, lève-toi ! » Peut-être que cette parole, vous pouvez vous 

la redire chaque matin quand vous vous réveillez et vous levez. Et vous savez à ce moment que 

Jésus veut pour vous ce qu’il y a de plus beau. Écoutez Jésus, n’écoutez pas ceux qui n’aiment 

pas la vie, ceux qui veulent abimer votre vie, ceux qui veulent vous la prendre parce qu’ils sont 

jaloux de votre foi.  

Garçons, vous serez un jour des hommes ; jeunes filles, vous serez un jour des femmes. 

Préparez-vous dès maintenant à construire une famille. Jésus vous demande de vous réserver 

et de vous garder dans la pureté pour l’époux ou l’épouse à qui un jour vous donnerez toute 

votre vie. Soyez vigilants, ayez soin de la beauté qui est en vous, de la bonté qui ne demande 

qu’à grandir en vous. Il n’y a rien de plus laid que de vendre et trahir votre honneur. Ne suivez 



pas ceux qui vous inciteraient à vivre dans le désordre. Vivez de telle sorte que chaque jour vous 

soyez fiers et heureux de regarder vos parents droits dans les yeux. Et peut-être qu’un jour il 

pourra arriver que le Seigneur vous appelle à Lui consacrer votre vie. C’est le plus grand 

privilège. Ne vous laissez pas aller à la facilité parce que ce qui ne demande pas d’effort ne coûte 

rien et ne vaut donc pas grand-chose. Ne soyez pas esclaves de tout ce qui peut vous rabaisser. 

Ne vous laisser pas entrainer dans les pièges séduisants offerts par toutes sortes d’applications 

numériques. Sachez que même des adultes se sont laissé prendre par ces pièges. Vous êtes les 

princes et les princesses du Royaume de Dieu. On se moquera de vous parce que vous avez 

décidé de prier chaque jour, parce que voulez chaque dimanche venir à la messe vous nourrir 

de la nourriture des saints, parce que vous aimez lire les évangiles, ou parce que tout 

simplement vous respectez et honorez vos parents. Mais Jésus nous dit, quand tout le monde 

se moque de nous parce que nous croyons en Lui : « Ne crains pas crois seulement ! » 

 


